

# 防災通信



No.4

R7.7.18

文責:酒井

台風5号が先日発生し、関東の方を北上しました。子供たちは、4年生の理科で台風の進路や被害、その備えなどについて学習します。夏休みにも台風が発生するかもしれません、台風は地震と違い、ある程度の予測が可能な自然災害です。情報収集の意識を高め、夏休みも安全に過ごしてほしいと思います。



## 7月4日(金)「7月豪雨黙祷」

豪雨災害で亡くなられた方のご冥福をお祈りするとともに、7月豪雨の出来事を風化させないためにそれぞれの学級で学習を行いました。

## 7月9日(水)「避難訓練」

7月の避難訓練は、休み時間に子供たちだけで過ごしている時に火災が起こったという設定で行いました。普段の生活から「人の話や放送をしっかりと聞く」「集団でテキパキと行動する」ことが、自分や周りの人たちの命を守るために大切だと学びました。



## 7月10日(木)

### 「授業参観・家庭教育講演会」

気象予報士の早田螢さんを講師にお招きし、各家庭のマイタイムラインを作成しました。たくさんのご参加ありがとうございました。



## 7月15日(火)「8年 総合的な学習の時間」

授業で作った防災マップをグループごとに発表し、球磨村役場の中渡防災管理官にアドバイスをいただきました。教えていただいたことを、これから学習にいかしていきます。

## 11月21日(金)防災教育研究発表会

たくさんの方のご参観をお待ちしています！